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【４月 ＰＴＡ合同委員会より】 

日 時：平成２８年４月２１日（木） 午後６時３０分～  場 所：第二会議室 

参加者：総務部９名 学年部７名・成人教育部５名・厚生部４名・校外生活指導部７名 

    広報部６名 校長・副校長・飯高教諭・斉藤教諭・玉井主任教諭   計４３名参加 

 

1、会長あいさつ 

 ２８年度、最初の合同委員会にご参加いただき誠にありがとうございます。 

 熊本では大きな地震が発生し、多くの方々が震災により犠牲になられましたこと、

深くお悔やみ申し上げます。また、子供たちをはじめ、大勢の方が避難生活を強い

られております。我々としましても、早く普段の生活に戻られるよう祈るとともに、

小さいながらもご支援を行っていきたいと考えております。 

ＰＴＡの皆さまにおかれましても、いつ、どこで、どのような災害に遭うかもし

れません。日頃より、子供たちと普段の生活における避難場所の確認、通学路の安

全確認、学校で災害に遭った場合の引き取りや帰宅の方法など、家庭内での決め事

の確認を今一度お願いいたします。 

 最後になりましたが、本年度のＰＴＡ活動に皆さまのご協力を賜りますよう深く

お願い申し上げます。 

 

２、校長あいさつ 

 日ごろより浅草中学校の教育活動にご理解・ご協力くださり、ありがとうござい

ます。学校経営方針については保護者会で配布した資料をご覧ください。この浅草

中学校に来て三年目になりますが、子供が“頑張った”“やればできる”という自

己肯定感を持つことを引き続き進めていきたいと思っております。また、オリンピ

ック・パラリンピック２０２０年に向けて本校も取り組んでいきます。昨年まで生

活指導の東京都指定校となり取り組んで参りました。さらに発展していくために、

２０１８・１９年度は道徳授業の指定校として取り組んで参りたいと思います。日

本文化の良さを発信する指定校としても取り組んでいます。一歩一歩前に進んでい

きたいと思います。組体操は現行ということで安全に気をつけながら進めていきた



いと思います。学級減・生徒減で教員の人数も減っておりますので、部活動も減ら

さなければならない状況ですがご理解・ご協力お願いいたします。 

 

３、学校からの連絡 

 このあと、各学年からの報告がありますが、どの学年もとても落ち着いて、前向

きに授業に取り組んでいます。 

 今年も水曜放課後学習をはじめます。連休明けまで募集していますので、保護者

が一方的に申し込むのではなく、親子でよく話し合って申込みしていただきたいと

思います。それと近いもので、区の主催する補充学習も同時期にお手紙を出します

ので、間違えないように申込みをお願いします。紙の色が違いますので、それで見

分けていただければと思います。また、英語・数学・理科の先生が来ての放課後学

習ジョイスタを月・火・木・金と行いますので、授業や宿題などで分からないとこ

ろなどあれば、個人的に見てもらえますので是非利用してください。 

 さて、マロニエまつりのクラフトワークの生徒ボランティアを募集します。昨年

度、大江戸蔵前清掃ボランティアもたくさん生徒が集まってくれて、期待していま

すので、是非申込みをお願いします。 

 最後に、一年間、保護者と学校が連携してやっていきたいと思いますので、分か

らないことや困ったことがありましたら、遠慮なく担任にお問合せください。また、

私、副校長でも構いませんので困った事がありましたら是非ご連絡ください。 

 

・一学年主任 玉井主任教諭より 

 一年生は７６名入学しました。雨の中の入学式でしたが、それはそれでよい思い

出となるようにしていきたいと思います。学年目標は“（仲間、学校、社会との）か

かわりを強く”です。その具体的な方策としては“見る、相づち、笑顔、ほめる、

がまん”を大事にしていくということを呪文のように話しました。 

５／１０にLINEの事業者をお招きしてＳNＳの講習会を行います。トラブル回避

や関わり方を学ぶ講習になります。保護者の方も参加いただけるようにしたいと思

いますので、是非お誘い合わせの上お越しください。今は学校に慣れるように指導

しているところです。部活動もスタートしますので、元気よく活動させていきたい

と思っております。よろしくお願いいたします。 

 

・二学年主任 斉藤教諭より 

 さきほどの玉井先生の話しを聞いて、昨年度この学年も入学式は雨だったなあと

思い出しました。あれから一年が経ち二年生となり、５８名と最も少ない学年では

ありますが、良いスタートが切れたと思います。昨年度に引き続き “気づき、考え、

行動する”が学年目標です。来年度も同じテーマでやっていきたいと思います。新



年度クラス替えをしましたが２クラスと少ないこともあってまとまりが強く、これ

からも団結力だけはどの学年にも負けないようにやっていきたいと思います。また、

一年生も入って来ましたので、どんな先輩になりたいかなどもしっかり考えさせて

いきたいです。学習面は中学二年生と多感な時期でもありますが根気強く指導して

いきます。生活指導も引き続き厳しく指導し、素晴らしい事は褒めて共有していき

たいと思います。一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

・三学年 飯高教諭（松村主任教諭代理）より 

 三年生はとても良いスタートが切れたと思っています。勉強も前向きで熱心に聞

いており、提出物も二年生の時よりも出せるようになりました。三年生で大人っぽ

く見えますが、先日行われたスポーツテストでは、周囲を憚らず練習をする姿など

は、子供らしく可愛らしい一面もあります。修学旅行に向けての取組みが始まり、

班も決まりました。修学旅行によくある問題で、仲良しの子と同じ班になりたかっ

たと言う子がいますが、そのようなことは言わず、決まった班の仲間でガイドブッ

クを見て、楽しみながら計画を立てていて、ずいぶん成長したと感じられます。 

 勉強にしても生活にしても最後一生懸命やりきりたいという前向きな気持ちが表

れています。私たち教員も子供たちと一緒にいろいろな行事を作り上げ、やりきっ

ていきたいと思いますので、今後ともご協力を宜しくお願いいたします。 

 

４、その他 

総務より 

 ５月２日（月）午後６時３０分より、ＰＴＡ歓送迎会を上野精養軒（３F桜の間）

にて行います。なお、ご来場の際はお時間に余裕をもってお越しください。 

 ５月１４日（土）の浅草橋紅白マロニエまつりにおいて、生徒会の太鼓、三味線

部による演奏、総務部がプチケーキ販売の出店を行います。皆さまマロニエまつり

にお越しの際は是非お立ち寄りください。 

 

【活動報告・活動予定】 

会長・副会長などが協力して行いました活動をご報告いたします 

 

４／ ４  着任教職員お出迎え   ～総務部 

４／ ６  小学校入学式      ～総務部 

４／ ７  入学式（役員・サポーター決め） ～会長、総務部、学年部 

４／ ８  マロニエまつり会議   ～総務部 

４／ ９  蔵前幼稚園入園式    ～会長 

４／１１  あいさつ運動開始（毎週月曜日） ～会長、総務部 



４／１６  保護者会（役員・サポーター決め） ～会長、総務部 

４／２１  合同委員会・総会    ～総務部、各部部員 

４／２７  中学校 PTA 連合会総会  ～会長 

５／ ２  PTA 歓送迎会 

５／１４・１５ マロニエまつり 

５／１４  三社祭夜間パトロール 

 

【四月総会】  

合同委員会に引き続き行われました四月総会において、すべての議事
が承認されました。 

詳細については、総会資料をご覧ください。 
   

   

今後の行事予定 

 

４月２５~５月６日   一年生家庭訪問 

５月 ２日       ＰＴＡ歓送迎会 

５月 ７日       土曜学校公開、部活動保護者会 

５月１３~１５日    三社祭 

５月１４・１５日    マロニエまつり 

５月１９・２０日    一学期中間考査 

５月２５~２７日    三年生修学旅行 

 

朝のあいさつ運動 

５月は３年１組の保護者の皆さまからとなります。 

あいさつ運動終了後、１５分程度、屋上庭園の芝生などの手入れを行っ

ております。お時間の許す限り、ご協力をお願いいたします。 

 

次回 常任委員会は５月２３日（月） 午後７時～ です 

               

 

 

 

 

 

＊＊＊編集後記＊＊＊ 

今年度の浅中ＰＴＡがスタートしました。各行事や活動を通して、たく

さんの方と親睦を深めていきたいです。よろしくお願いいたします。 

総務部書記（担当：中島） 


